

# Los estrechos lazos con Uruguay

La Universidad recuerda al impulsor de la formación de uruguayos en Salamanca

R.D.L. | SALAMANCA

**E**N 1998 el uruguayo Charlie Retta inició una fructífera relación con la Universidad de Salamanca que, con el apoyo de profesores de diversas áreas de conocimiento, se ha traducido en la formación de más de 15.000 estudiantes y profesionales procedentes de Uruguay, una riqueza cultural y económica por la que hace dos años Retta recibió el título de Huésped Distinguido.

Ayer, de nuevo Salamanca recordó a Charlie Retta, fallecido en el mes de noviembre, a través del primero de los cursos organizado este año con la Asociación de Intercambio Cultural de Uruguay (AICU), institución que hasta ahora gestionaba Charlie Retta y con la que ahora continuará su hijo, Juan Ignacio, dispuesto a seguir los pasos de su antecesor y, por lo tanto, de seguir estrechando lazos con la Universidad de Salamanca.

No faltaron al acto celebrado en la Facultad de Educación los cerca de 80 alumnos uruguayos que durante esta semana asistirán al congreso "Una escuela para todos: avances e innovaciones educativas", así como los profesores y amigos Miguel Ángel Verdugo y Ángel Espina Barrio, que, como recordaron, iniciaron esta aventura con Retta en 1998. Igualmente, el homenaje contó con la representación municipal de la concejala Carmen Sánchez Bellota y de la vicerrectora de Internacionalización, M<sup>a</sup> Ángeles Serrano.

Un hombre "leal y generoso", así se recordó a este uruguayo que llevaba a Salamanca en su corazón y que supo generar la confianza necesaria para que año tras año un millar de jóvenes viajaran a esta ciudad para



Espina Barrio, Sánchez Bellota, Verdugo, Serrano, Juan Ignacio Retta, Herrera, Domínguez y Fabián Caparrós. | GUZÓN

## FORMACIÓN MUY VARIADA

Con la Asociación de Intercambio Cultural de Uruguay, y a través del Centro de Formación Permanente, la Universidad de Salamanca organiza entre los meses de febrero y marzo once cursos dirigidos a los cerca de 800 uruguayos que visitarán Salamanca durante al menos una semana. La variedad es la principal característica de estos cursos creados por Charlie Retta. Emprendimiento, derecho, agro-nomía, veterinaria, medicina, gastronomía, comunicación política, administración pública, diseño de interiores, "coaching" y comunicación y diseño son los temas de los programas formativos.

completar sus estudios.

El proyecto no acaba aquí. Su hijo, muy emocionado, se comprometió ayer a continuar con esta labor, e incluso se mostró dispuesto a desarrollar nuevas actividades. De momento, este año casi otro millar de uruguayos viajarán hasta Salamanca para cursar alguno de los once programas impartidos por la Universidad.